

Yulieski Gurriel rentre au diamant par la grande porte



La Havane, 29 sept. (RHC)-. Yulieski Gurriel, un des atouts de l'équipe Industriales est rentré au championnat national par la grande porte. En quatre tours où il est sorti battre la balle, il a fait autant d'entrées au diamant grâce à ses coups de batte.

Yulieski Gurriel avait manqué les trois dernières séries de matchs d'Industriales à cause d'une lésion, mais ce lundi soir, il a aidé son équipe à s'imposer à celle d'Holguin 10 buts à 2.

Au cours du match, Yulieski Gurriel a marqué deux coups de circuit.

Industriales se trouve aujourd'hui à la seconde place de la liste des équipes luttant pour passer en quarts de finales. L'équipe de La Havane partage la seconde position avec Granma. Ciego de Avila, qui défend le titre de champion remporté la saison dernière se cramponne à la première place.



Radio Habana Cuba